

# 眉をあげて



校長室便り 座間市立西中学校  
第6(40)号 校長 牧野 淳志  
令和4年7月7日発行

## 強敵2校を撃破 ～ソフトボール部～



7月2日(土)ソフトボール部の初戦は座間中戦。初回\_\_\_\_さん(3年)のランニングホームランで先制します。3-3で迎えた5回、再び\_\_\_\_さんが三塁打を打ち、\_\_\_\_さん(3年)のスライズで見事勝利を収めました。2試合目の相模中戦は5回まで0-0の緊迫した展開、\_\_\_\_さん(2年)の好走塁で1点をもぎ取ると、エース\_\_\_\_さん(3年)と主将外崎さんを中心に素晴らしい集中力でピンチを守り切り1-0で勝利しました。1年生のベンチからの大応援も含め、全員での勝利でした。



ソフトボール部(相模中戦)

## 白熱の接戦を制す ～女子バスケットボール部～



部員が少なく交代もままならない中、3年生を中心に全員で戦いました。7月3日(日)の相模中戦は一進一退の好ゲーム。大事な場面でゴールを決める主将の\_\_\_\_さん。攻守の起点となり3Pを決める\_\_\_\_さん、\_\_\_\_さん(1年)の活躍もあり見事勝利。次の栗原中戦は、疲れやケガから力が出し切れず敗れましたが、あきらめないディフェンスの\_\_\_\_さん(3年)、チームを鼓舞した\_\_\_\_さん(3年)、一生懸命3年生を支えた2年の\_\_\_\_さん、\_\_\_\_さん、ベンチも一丸となって全員で戦い抜きました。



女子バスケットボール部(相模中戦)

## 全員で戦い抜く ～男子バスケットボール部～



7月2日(土)男子バスケットボール部初戦の南中戦は、序盤から西中ペース。主将\_\_\_\_君の相手を崩すドリブル、\_\_\_\_君の3Pシュートや\_\_\_\_君の堅守で流れを作り、3年生が次々ゴールを決め快勝しました。

次戦の座間中戦は、1・2年生も頑張り最後まで健闘するも、相手の勢いを止められず敗れてしまいましたが、全員で戦う姿勢を次につなげ県央大会出場を目指します。



男子バスケットボール部(座間中戦)

## 2年生チーム敢闘 ～女子バレーボール部～



2年生チームの西中。大会初日の7月3日(日)は強豪東中をはじめ、南中、座間中と対戦しました。勝利はなりませんでしたが、南中戦では、22点を奪い、もう少しでセットをとるところまで漕ぎつけました。秋・春と試合を見ていますが、着実に成長し、上達している様子が伺えます。エース\_\_\_\_さん(2年)の強打をはじめ、\_\_\_\_さん(2年)、\_\_\_\_さん(2年)の活躍が光りました。コツコツ努力を続けている選手たちの成長が楽しみです。



女子バレーボール部(座間中戦)